

Consiga ahora con

La Nueva España

LAS RÉPLICAS ORIGINALES DE LOS COCHES DEL RALLY DAKAR



EDICIÓN COLECCIONISTA TERMINACIONES DE GRAN CALIDAD

8.ª ENTREGA

9,95€

RANGER 2017

M. DULACIA - C. BUSTOS

ESCALA 1:43

8 JUNIO



PRÓXIMAS ENTREGAS

HILUX 2017

N. BOMA - A. HARO BRAVO

15 JUNIO

ALL RACING 2016

G. TERRANOVA - B. GRAVE

22 JUNIO

CADA SÁBADO
UNA NUEVA ENTREGA

Tenis | Roland Garros



Pablo Carreño, ayer, durante el partido frente a Paire. | CAROLINE BLUMBERG / EFE

Una lesión corta la racha de Carreño en París

Un problema muscular en el aductor obliga a retirarse al gijonés cuando perdía 2-1 ante Paire

París / Gijón

Pablo Carreño había iniciado con fuerza su participación en Roland Garros, con dos victorias convincentes ante el portugués Joao Sousa y el australiano Alex de Minaur, y mantenía buenas sensaciones frente al francés Benoît Paire hasta que, con empate a un set, notó unas molestias en el aductor de la pierna derecha. "En el primer punto del juego de desempate sentí un pinchazo que no me ha dejado continuar. He hablado con el fisio y hemos tomado esa decisión", declaró el gijonés, que finalizó así su gira en tierra.

Pablo Carreño se vio obligado a retirarse al inicio del cuarto set, cuando Paire dominaba por 6-2, 4-6 y 7-6 (1). El francés, 38 del mundo, que nunca antes se había clasificado para los octavos de Roland Garros, buscará un puesto en cuartos, sus primeros en un grande, contra el japonés Kei Nishikori, séptimo favorito, que eliminó al serbio Laslo Djere en cinco sets.

Carreño había recuperado su buen tenis en este Roland Garros, donde consiguió su primera victoria desde los octavos de final del Abierto de Australia. Avanzó dos rondas, pero su cuer-

po no le permitió seguir una tercera y dijo adiós. Carreño aclaró que la lesión es en el aductor derecho, mientras que en el Abierto de Estados Unidos del año pasado fue el izquierdo.

Carreño intentó seguir durante el desempate, pero le molestaba "al sacar y cuando corría a la derecha". Carreño se someterá a una ecografía y en los próximos días se podrá determinar el alcance de la lesión. El asturiano aseguró que estaba "triste" por la lesión, aunque satisfecho de haber jugado bien en París incluso frente a Paire, que lleva una buena temporada en tierra batida.

Nadal cede un set a Goffin, pero sigue con paso firme

Muguruza elimina a Svitolina y se jugará los cuartos con Stephens

París, Efe
Tras dos paseos ante rivales procedentes de la fase previa, Rafael Nadal se dejó su primer set en el camino hacia su duodécimo Roland Garros, ante el belga David Goffin, al que derrotó por 6-1, 6-3, 4-6 y 6-3, en dos horas y 49 minutos. Su siguiente rival será el argentino Juan Ignacio Londero, debutante en un Grand Slam, que se clasificó para octavos al ganar al francés Corentin Moutet en cinco sets.

"No era el día para tener errores de concentración, he estado al cien por cien, intentando mantener la intensidad. Pero hay que ser realistas, el nivel de los primeros 45 minutos es difícil de mantener. Es el máximo posible", dijo Nadal tras vencer a Goffin. Sobre su próximo rival, Londero, señaló que "viene jugando muy bien todo el año, es un tenista en clara proyección. De nuevo va a ser un partido que me va a exigir mucho".

Los números del partido

6-1, 6-3, 4-6 y 6-3
(2 h 49 min)

Rafa Nadal	David Goffin	
5	Servicios directos	3
5	Dobles faltas	1
44/56	Puntos 1.º servicio	40/63
19/23	Puntos en la red	10/17
5/10	Puntos de rotura	1/2
38	Golpes ganadores	33
21	Errores no forzados	35
115	Total puntos	86

Garbiñe Muguruza demostró fortaleza ante la ucraniana Elina Svitolina, a la que venció 6-3 y 6-3, mientras que Carla Suárez cayó eliminada por la checa Vondrousova. Muguruza se medirá por un puesto en cuartos de final contra la estadounidense Sloane Stephens.